



## Empat Pasangan Celebrity yang Membuat Debut Merah Karpet Mereka

### Description

Pasangan selebriti menjadi sorotan di Oscar 2024, banyak dari mereka untuk pertama kalinya. Meskipun beberapa pasangan yang sudah lama bersama berjalan di karpet merah bersama sebelum acara besar di Dolby Theatre, beberapa lainnya memanfaatkan kesempatan untuk mengumumkan hubungan baru mereka di pesta paska acara di Wallis Annenberg Center for the Performing Arts di Beverly Hills pada malam yang sama.

#### ## Chris Evans dan Alba Baptista

Chris Evans, bintang Captain America, dan Alba Baptista tiba bersama di pesta Oscar Vanity Fair. Penampilan mereka kali ini merupakan penampilan pertama pasangan ini di karpet merah; mereka pertama kali memicu rumor romantis pada 2022, dan sejak itu menjaga hubungan mereka tetap di luar sorotan.

#### ## Renée Rapp dan Towa Bird

Renée Rapp mengkonfirmasi hubungannya dengan Towa Bird di karpet merah di luar Pesta Oscar Vanity Fair, setelah sebelumnya membuat penggemar berspekulasi tentang hubungan mereka. Bird, juga seorang penyanyi-penulis lagu, tampil bersama sebagai tindakan pembuka untuk tur Snow Hard Feelings di Amerika Utara dan Eropa yang dibawakan oleh Rapp.

#### ## Justin Theroux dan Nicole Brydon Bloom

Pemeran Justin Theroux dan Nicole Brydon Bloom pertama kali memunculkan rumor kencan pada Februari 2023, tetapi sejak itu menjaga hubungan mereka dengan rahasia. Mereka berjalan di karpet merah di Pesta Oscar Vanity Fair pada Minggu, menandai penampilan publik mereka pertama kali sebagai pasangan.

#### ## Sabrina Carpenter dan Barry Keoghan

Penyanyi Sabrina Carpenter dan aktor Barry Keoghan memperkenalkan hubungan mereka pada Minggu di karpet merah Pesta Oscar Vanity Fair, Keoghan bahkan mengenakan gelang persahabatan dengan nama Carpenter di dalam acara tersebut. Pasangan ini pertama kali memicu rumor kencan pada bulan Desember dan berfoto bersama di acara tersebut.

## Kim Kardashian dan Odell Beckham Jr.?

Meskipun tidak terlihat bersama di karpet merah, Kim Kardashian terlihat meninggalkan pesta Oscar Vanity Fair dengan pemain bola basket Baltimore Ravens, Odell Beckham Jr. Spotting ini muncul di tengah rumor bahwa Kardashian dan Beckham sedang berkencan, dan mereka juga terlihat meninggalkan pesta setelahnya bersama.

## Ringkasan

Hollywood memiliki tempat baru untuk pasangan selebriti memamerkan hubungan mereka! Pasangan selebriti membuat kejutan di Oscar 2024, termasuk Chris Evans dan Alba Baptista yang hadir bersama untuk pertama kalinya. Bagaimana dengan pasangan lainnya? Renee Rapp dan Towa Bird juga membuat penampilan bersama di karpet merah. Sementara Justin Theroux dan Nicole Brydon Bloom turut meramaikan pesta Vanity Fair. Bukan hanya itu, Sabrina Carpenter dan Barry Keoghan juga debutkan hubungan mereka. Tidak ketinggalan, apakah Kim Kardashian dan Odell Beckham Jr. benar-benar bersama? Beri tahu pendapatmu di komentar!

Apakah kamu heboh dengan pasangan selebriti ini? Siapa yang menurutmu paling cocok? Bagikan pendapatmu di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)